
Français 10F / 20F 

FFSCI20F  

Salle : 203 

 

Course Outline / Aperçu du cours 

 
Teacher / Enseignante: Mme. Taniesha Hubscher   

Contact information / Information de contact 

Phone / Téléphone : 204-734-4511  Ext. 2203   

Email / Courriel : thubscher@svsd.ca      

 

Course Description / Description du cours :  

Le programme d’immersion Française pour 9e et 10e est pour des jeunes qui peuvent, 

avec fierté et facilité, interagir en français de façon autonome et spontanée et qui cherchent à 

prendre part à l’espace et à la collectivité francophones. Leur identité comme citoyens canadiens 

compétents, en français et en anglais, leur permet de développé dans leurs choix de vie et de 

s’ouvrir à d’autres langues et cultures.  

Les élèves développer des habiletés linguistiques à l’oral et à l’écrit chez les étudiants, et 

également les expressions soutenues et conversationnelles chez les étudiants. 

 

Qui devrait prendre ce cours? 

Ce cours est destiné aux élèves de 9e année et 10e année en immersion française et qui ont pris le 

cours de Français, 8e année et 9e année. 

  

Topics / Thèmes: 

 

1. Compréhension orale 

La présentation, le débat, et des entrevues conversationnelles. Les films, la poésie et les 

chansons seront les utiles. Analyse des images médiatiques est proposée. 

 

2. Compréhension écrite 

Dans cette composante, l’emphase est sur le développement de la pensée critique et 

analytique. Il y aura la lecture à faire. Commençant par des textes de tous genres (explicatifs, 

descriptifs, poétiques) etc. 

 

3. Production écrite 

Cette composante inclus la grammaire, la poésie, la stylistique et la rédaction des textes 

simples. On attache une importance particulière à la grammaire. 

 

4. La rédaction d’un journal  
Les étudiants tiendront des journaux quotidiens. La rédaction d’un journal peut faciliter la 

réflexion, améliorer la pensée critique et d’exprimer leurs expériences éducatives. 

 



Objectives pour Français 9e et 10e 

• Écouter – Visionner – Lire 

o Dégager et évaluer les valeurs et le point de vue des autres ainsi que les siens 

afin de développer un jugement nuancé 

o L’élève cerne les éléments langagiers, les genres, les structures et les procédés 

dans les textes 

o L’élève dégage le sens des propos et des textes 

o L’élève examine son point de vue, ses valeurs et ses sentiments par rapport aux 

messages des autres. 

o L’élève soutient le bien-fondé de ce qui est dit pour faire évoluer ses pensées. 

 

• Parler – Représenter – Écrire 

o S’exprimer avec confiance selon son intention, le contexte et le destinataire. 

o L’élève s’exprime avec aisance et précision. 

o L’élève se prononce de façon cohérente et respectueuse par rapport au fond en 

manipulant la forme. 

o L’élève exprime son point de vue, ses valeurs, ses sentiments et sa vision du 

monde. 

o L’élève se situe par rapport à la rétroaction des autres pour faire évoluer ses 

pensées. 

 

• Penser 

o Développer une pensée critique, créative et attentive afin de penser par et 

pour soi-même et avec les autres. 

o L’invention de soi se fait en interrogeant son propre langage pour le contrôler, 

l’ajuster et l’inventer à nouveau. 

 

• Se Construire 

o Développer son identité par une ouverture aux autres et sur le monde. 

o L’invention de soi se fait en interrogeant son propre langage pour le contrôler, 

l’ajuster et l’inventer à nouveau. 

What you need / Ce que vous besoin : 

Binder / Classeur    

Paper / Papier      

Highlighter / Surligneur      

Pencils / Crayons 

 

Mark break down / Structure des notes: 

0% Homework, daily work, attendance, participation / Devoirs, travail de jour, présence, 

participation 

35% Grammar based assignments / Tâches grammaticales 

10% Oral expression / Expression orale 

35% Test and projects / Tests et projets 

20% Term (comprehension) / Terme (comprehension) 



* Evaluations may include but not limited to Observations, Conversations and Productions. 

 Évaluations peuvent être mais non seulement les Observations, Conversations et 

Productions. 
 

*Homework is expected to be handed in on time! 

Les devoirs devraient être remis à temps! 

 

* Any additional re-do opportunities exist only at the discretion of the instructor. 

 Toutes les occasions de refaire existent seulement à la discrétion de l’enseignant. 

 

* A comprehensive common exam based on the essential outcomes will be administered at 

the end of the course. 

Un examen complet commun fondé sur les résultats essentiels sera utilisé à la fin de ce 

cours. 

 

* Attendance is checked daily.  You cannot be successful if you are not here when 

instruction is taking place or when extra practice time is given. Your parents will be 

notified immediately when a lack of attendance is affecting learning.   

La présence est vérifiée chaque jour. Vous ne pouvez pas réussir si vous n’êtes pas ici 

lorsque l’instruction est donnée ou lorsqu’il y a du temps de pratique supplémentaire. 

Vos parents seront avisés immédiatement lorsqu’un il y a un problème avec la 

présence. 

 

DIGITAL CITIZENSHIP: 

General Guidelines 

SVSD AP 203 Digital Citizenship and AP 230 Cell Phone Use 

“The Swan Valley School Division is committed to providing an engaging and safe learning 

environment where the potentially harmful impacts of online platforms and cell phone use is 

minimized.  To support this positive environment, the following personal device or cell phone 

guidelines will be in place.” 

 

“Grade 9 to 12 students: banned from cell phone use during class time on campus and off 

campus but are permitted to responsible use of cell phones during break times and lunch.” 

 

“Students with medical or diverse learning needs may qualify for exceptions to the 

Administrative Procedure, however a Student Specific Plan will need to be created to accompany 

such an exception.”  If this applies to you and you have not completed this plan, please see me, 

so we can make arrangements for it to be done. 

 

“Teachers may direct Grade 9 to 12 students…to use cell phones for educational purposes.” 

“The SVSD is not responsible for loss/theft/damages incurred to personal ICT devices including 

physical or data damage.” 

 

The term “cell phone” includes tablets, e-readers, smart phones, MP3 players, smart watches, 

electronic toys or any other personal technology devices.  



Classroom Implementation (for proper digital citizenship) 

➢ At times, technology will be used in the classroom to enhance learning. Stream books 

will be provided for this purpose.  

➢ Use of technology devices, when allowed, must be in the full view of the teacher. 

➢ Phones/personal devices will be stored in a common location determined by the teacher. 

➢ Earbuds must be removed during class time. 

➢ Personal devices are to be left in the classroom when a student leaves the room during 

class time. 

➢ Parents/Guardians should be aware that their child will NOT be able to respond to 

messages/calls received during class time.  

➢ Any audio recording, video recording or still photography within the learning 

environment is only permitted with the TEACHER’S PERMISSION. 

➢ IF ANY STAFF MEMBER REQUESTS YOU TO RELINQUISH YOUR DEVICE, 

YOU ARE REQUIRED TO DO SO ACCORDING TO THE SVRSS SCHOOL CODE 

OF CONDUCT. 

 

Tests:  

Students will be given a minimum of 3 days notice before a test is given.  If you miss a 

test, you MUST write the test during the next available class.  Tests may include some or all of 

the topics that have been covered in the course up to that point. 

Les étudiants recevront un préavis d’au moins trois jours avant qu’un test soit donné. Si 

vous manquez un test, vous DEVEZ passer le test pendant le prochain cours disponible.  Les 

tests peuvent inclure une partie ou la totalité des sujets qui ont été abordés dans le cours jusqu’à 

ce point. 

 

Missing Tests / Tests Manquants: 

Any student missing an important assessment like a test may be required to be assessed 

with an alternate and possibly more challenging assessment. Missing an assessment with parental 

permission, illness, field trip, etc. may still result in an alternate assessment. 

Toutes les élèves manquant une évaluation importante comme un test peut être tenu 

d’être évalué avec une évaluation alternative et peut-être plus difficile. L’absence d’une 

évaluation avec la permission parentale, la maladie, une sortie scolaire, etc. peut tout de même 

donner lieu à une autre évaluation. 

 

Final Examination / Examen Finale: 

No exemptions in this course. 

Riens des exemptions dans ce cours. 

 

 

*FSCI20F is an immersion course so speaking French whenever possible is part of the course. 

* Le FSCI20F est un cours d’immersion, alors parler français dans la mesure du possible fait 

partie du cours. 

 

 

Bienvenue à « Français – 10F/20F », j’ai hâte d’apprendre avec vous! 


